

Currículum Eduardo Blanco

Mi carrera se inicia con la Lic en Psicología (96/00). Tras acabar la titulación, realicé la Especialización en Psicología Clínica y de la Salud, el CAP y el Doctorado en la Univ Málaga (00/02), donde tras la defensa del trabajo de investigación obtuve el DEA (02). Posteriormente, logré una beca FPI (02/06) en la Univ Oviedo (Dr. Arias). Al finalizar esta etapa, obtuve el Título de Doctor (06). Fruto de esos 4 años de trabajo en diferentes Proyectos de Investigación públicos (BSO2001-2757; SEJ2004-07445) y privados (SV-04-FMM-02), se derivan publicaciones internacionales de impacto (Behav Neurosc, 2006; Synapse, 2006; Neurosc Lett, 06) y comunicaciones en congresos. Durante el periodo predoctoral realicé estancias en: Laboratorio de Psicología Animal, Univ Barcelona (Dra. Díez-Chamizo), y Laboratorio de Psicobiología, Univ Málaga (Dr. Santín). Del aprovechamiento de estas visitas también se derivan varias publicaciones (Behav Brain Res, 2009; Int J Develop Neurosc, 2008; Psiqu Biol, 2008). También realicé el Máster en Neurociencias y Biología del Comportamiento, Univ Pablo Olavide (07).

Mi carrera científica Postdoctoral se inicia en el grupo del Dr. Z Khan en el Centro de Investigaciones Médico-Sanitarias (Málaga), donde publicamos varios trabajos importantes (J Neurosc, 2010; Neurosc Lett, 2008; Int J Develop Neurosc, 2008). Seguidamente, accedí a la contratación como Investigador Postdoctoral (08-09) en el grupo de Neuropsicofarmacología de la Fundación IMABIS (Hosp Carlos de Haya), bajo la dirección del Dr. Rodríguez de Fonseca. En este grupo ejecuté el Proyecto de Investigación sobre Genómica de la Adicción a Cocaína (P07-CTS-03324) y colaboré en otros proyectos. Fruto de este intenso trabajo experimental en los mecanismos de refuerzo, dependencia y adicción a drogas, publicamos estudios relevantes: Addict Biol, 2013; Int J Neuropsychopharmacol, 2013; Curr Pharmac Design, 2013; Europ J Neurosc, 2013; Psychopharmacol (Berl) 2012a-b; Neurosc, 2011. Sin abandonar la colaboración con este equipo, me incorporé como "Juan de la Cierva" a la Univ Málaga (09-12). Mi productividad científica continuó incrementándose al ritmo que avanzó el trabajo, destacando las publicaciones: Neurosc Res, 2013; Int J Neurosc, 2012. Continuando con mi especialización, obtuve un contrato "Marie Curie" (FP7, People-Programme) en la Univ Buenos Aires (12-13), experiencia que también ha aportado indudables beneficios a mi carrera científica: Synapse, 2013; Neurosc Lett, 2013; Int J Develop Neurosc, 2011. De hecho, la movilidad investigadora ha sido fundamental con estancias en: Inst Investigaciones "Prof. Dr. Alberto C. Taquini" (ININCA-CONICET), Univ Buenos Aires; Central Institute of Mental Health, Univ Heidelberg, Alemania. Actualmente, he publicado más de 70 papers con un índice H de 16. Después, me trasladé a la Universitat de Lleida, donde compagino mi trabajo investigador en el IRB-Lleida junto a la labor docente en el Departamento de Psicología como Prof. Contratado Doctor "Serra Húnter" (13-21).

Otros méritos fundamentales a destacar en mi carrera han sido la obtención de Proyectos de Investigación como IP (Gob Navarra; PCI-AECID, MAEC: A/023328/09; Plan Propio UMA; Proyecto PCI-UMA) y mi inclusión en otros proyectos como investigador, docencia universitaria (Univ Málaga, UNED, UOC, Universitat de Lleida), co-dirección de Tesis Doctorales, e incluso reconocimientos a la labor investigadora con premios ("Marjorie Grice-Hutchinson", Leica, Extraordinario de Doctorado).

<https://publons.com/researcher/2627490/eduardo-blanco-calvo/publications/>

<https://orcid.org/0000-0003-0357-1151>